
会議録 

審 議 会 等 名 令和４年度第２回つくばみらい市国民健康保険運営協議会  

開 催 日 令和４年１２月２２日（木） 

開 催 場 所 つくばみらい市役所 伊奈庁舎３階 大会議室 

出 欠 者 

出席委員 伊藤正実、鐘ケ江礼生奈、守谷智明、鈴木美和子、 

小菅新一、青木一郎、横張雅彦、岡本善隆、飯塚伸泰 

欠席委員 無 

事 務 局 草間節保健福祉部長、明都恵美子国保年金課長、 

     亀田和義課長補佐、尾内敏彦係長、興津隆雄主事、 

山田百香主事 

議 案 

会議録署名委員の指名  

・協議事項 

令和５年度つくばみらい市国民健康保険税の税率等について（諮問） 

・報告事項  

つくばみらい市国民健康保険第二期保健事業実施計画（データヘルス

計画）及び第三期特定健康診査等実施計画に係る令和３年度特定健康

診査の受診率等について 

議 案 概 要 

・開会 午後１時３０分 伊藤正実会長 

・会長あいさつ 伊藤正実会長 

・会議録署名委員の指名 青木一郎委員、岡本善隆委員 

・協議事項 

令和５年度つくばみらい市国民健康保険税の税率等について、保健

福祉部長より諮問を行い、事務局からの説明後、原案のとおり答申

された。 

 

＜質疑等＞ 

横張委員  諮問については賛成するが、基金の残額や税率の改正に

ついて、今後の目安や方針はあるのか。  

 

事  務  局  納付金の今後の状況を正確に見込むことは困難である

ため、具体的な税率の改定の時期について示すことは難

しいが、令和５年度から基金の取り崩しを行うために基

金残高や納付金額、税収等の兼ね合いを精査しながら事

務局案を検討していく。 

 

守谷委員  諮問については賛成する。茨城県からの資料では被保険



者数が減少しているが、つくばみらい市でも、実際に被

保険者数が減少しているのか。また、基金の取り崩しを

今後も続けていくのか伺いたい。  

 

事 務 局  つくばみらい市の被保険者数についても減少している。 

なお、現時点で納付金の額を見込むのは難しいが、今後

も納付金の額が上がっていく可能性が高いと事務局で

も見込んでおり、数年後など然るべき時期に税率の改定

を検討していかなければならないと考えている。  

 

議  長  令和５年度つくばみらい市国民健康保険税の税率等に

ついて、原案のとおり答申することに異議はないか。  

 

各 委 員  異議なし 

 

議 長  異議なしということで原案のとおり答申することに決

定する。答申書の作成及び提出については、議長の私に

ご一任していただくという事でよろしいか。 

 

各 委 員  異議なし 

 

・報告事項  

つくばみらい市国民健康保険第二期保健事業実施計画（データヘル

ス計画）及び第三期特定健康診査等実施計画に係る令和３年度特定

健康診査の受診率等について事務局より説明した。  

 

＜質疑等＞  

 なし 

・次回は、２月１６日（木）午後１時３０分に開催予定  

・閉会 午後２時３０分 伊藤正実会長 

そ の 他 傍聴人 無 

 

以上、上記議事を明確にするため、この会議録を作成し、議長及び会議録署名委員が次

に署名する。 

 

議     長 

 

会議録署名委員  

 

会議録署名委員  


